

Государственное учреждение образования
«Средняя школа № 122 г. Минска»

Проект оборудования спортивной площадки
«ОТ ВЕСЁЛЫХ СТАРТОВ – ДО ОЛИМПИЙСКИХ ВЕРШИН»



1. Наименование проекта:	«ОТ ВЕСЁЛЫХ СТАРТОВ – ДО ОЛИМПИЙСКИХ ВЕРШИН»
2. Срок реализации проекта	Апрель-июль 2022 года
3. Организация заявителя, предлагающего проект	Государственное учреждение образования «Средняя школа № 122 г. Минска»
4. Цель проекта:	Укрепление здоровья обучающихся школы, детей микрорайона школы.
5. Задачи, планируемые в рамках реализации проекта:	Привлекать обучающихся к активным занятиям физкультурой и спортом. Способствовать совершенствованию форм проведения уроков по физической культуре, прогулок групп продленного дня. Способствовать сохранению здоровья обучающихся.
6. Целевая группа:	Обучающиеся учреждения образования, дети проживающие в микрорайоне школы
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта	Проектирование, сооружение и функционирование комбинированной спортивной площадки на территории учреждения образования.
8. Общий объем финансирования	15000 долларов
Софинансирование	10%
9. Место реализации проекта	Государственное учреждение образования «Средняя школа № 122 г. Минска» Г. Минск, ул. Гамарника, 19
10. Контактное лицо: Ф.И.О., должность, тел., эл. адрес	Лойко Людмила Михайловна, директор школы Тел.: 8-017 364-76-88 sch122@minsk.edu.by

Ожидаемый конечный результат:

1. Функционирование на территории школы современной комбинированной спортивной площадки.
2. Укрепление здоровья учащихся и детей микрорайона.
3. Увеличение количества учащихся и детей микрорайона, активно занимающихся спортом.

State educational institution
"Secondary School No.122 of Minsk"

Sports ground equipment project
"FROM FUNNY STARTS - TO OLYMPIC PEAKS"



1. Project name:	"FROM FUNNY STARTS - TO OLYMPIC PEAKS"
2. Project implementation period	April-July 2022
3. Applicant organization proposing the project:	State educational institution "Secondary School No.122 of Minsk"
4. The goal of the project:	Strengthening the health of school students, children of the school microdistrict.
5. Tasks planned for implementation within the framework of project:	To involve students in active physical education and sports. Contribute to improvement forms of physical education lessons, extended day group walks. Contribute to the preservation of the health of students.
6. Target group:	The students of the State educational institution, children living in the school microdistrict
7. Brief description of project activities	Design, construction and operation of a combined sports ground on the territory of an educational institution.
8. Total funding Co-financing	15000 dollars 10%
9. Location of the project	State Educational Institution "Secondary School No.122 of Minsk" Republic of Belarus, Minsk, st. Gamarnika, 19

10. Contact person: full name, position, tel., e-mail address	Loiko Lyudmila Mikhailovna, school director Tel.: 8-017 364-76-88 schl22@minsk.edu.by
---	---

Expected end result:

1. Functioning on the territory of the school of a modern combined sports ground.
2. Strengthening the health of students and children of the microdistrict.
3. An increase in the number of students and children of the microdistrict who are actively involved in sports.